

Protokolleintrag vom 22.03.2006

2006/14

**Dringliche Interpellation von Ruth Anhorn (SVP) und 49 M. vom 18.1.2006:
Familiengartenareal Pfingstweid, geplante Aufhebung**

Der Rat erklärte die Interpellation am 1. Februar 2006 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 5063, 5069 und 5115/2006).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 284 vom 15. März 2006.

Die Interpellantin nimmt Stellung.

Der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist nach erfolgter Diskussion erledigt.